



Dojo MaRiBu nahm an dem Daitoryu Aiki Jujutsu-Lehrgang in Asperg auch teil



Am Sonntag, 19.01.2020, fand in der Kleinturnhalle ein Daitoryu Aiki Jujutsu Lehrgang statt. Lehrgangsreferent war Danijel Rolli, 5. Dan Daitoryu Aiki Jujutsu aus Heidelberg. Er begeisterte die gut 60 Teilnehmer mit einer Vielzahl ausgeklügelter Hebel-, Wurf- und Würgetechniken in Stand- und Bodenlage sowie als Verkettungen. Beeindruckend war dabei die Kontrolle des Angreifers/Partners bereits zu Beginn der Abwehrhandlungen. Mit dabei waren auch fünf Jiuka vom Dojo MaRiBu

Beim Daitoryu Aiki Jujutsu handelt es sich um eine sehr alte Stilrichtung des Jiu-Jitsu, welche bereits im 900 Jahrhundert Ihren Ursprung hat. Aus Ihr sind u. a. die Kampfkünste Aikido, Hapkido und Goshindo hervorgegangen.



Ausrichter Hubert Rody, Referent Danijel Rolli, Repräsentant UIJJA-D Rudi Strobel